



Sehr geehrte Damen und Herren,

die Planungen für den Antrag auf Globalgenehmigung zur Errichtung eines Windparks auf dem Gebiet der Gemeinde Raeren, sowie die Durchführung der Umweltverträglichkeitsprüfung durch das unabhängige Studienbüro CSD Ingénieurs sind inzwischen weit fortgeschritten. Die soziale Bürgergenossenschaft Courant d'Air, der Betreiber ENGIE und die Gemeinde Raeren organisieren gemeinsam ein Informationsatelier um die Umweltverträglichkeitsprüfung in Anwesenheit des Studienbüro CSD Ingénieurs vorzustellen (die anlässlich der Informationsveranstaltung vom 27. April 2023 bereits angekündigt wurde). Um Ihnen vor der Einreichung des Antrags auf Globalgenehmigung die Möglichkeit zu geben, sich über die vorläufigen Ergebnisse der Umweltverträglichkeitsprüfung zu informieren, wird die Veranstaltung am **14. März 2024 in der Zeit zwischen 15:00 Uhr und 21:00 Uhr im Bergscheider Hof (Hauptstrasse 96) in der Gemeinde Raeren stattfinden.**

Diese Veranstaltung wird in Form von Ateliers durchgeführt, d.h., dass zu ca. zehn unterschiedlichen Themenbereichen Informationstafeln und Gesprächsmöglichkeiten geschaffen werden.

Sie brauchen sich für diese Informationsveranstaltung nicht anzumelden. Innerhalb der zur Verfügung stehenden Zeit können Sie entscheiden, wie viele Themenbereiche Sie aufnehmen und wie viel Zeit Sie investieren wollen. Bitte beachten Sie, dass diese Informationsveranstaltung keinen rechtlichen Charakter hat. Sie dient lediglich der Vorbereitung auf die offizielle Untersuchungsprozedur.

Nach Angaben des Betreibers ENGIE wird der offizielle Antrag auf Globalgenehmigung für das Projekt voraussichtlich im zweiten Quartal des Jahres eingereicht. An dem Tag, an dem die zuständigen Behörden den Antrag für vollständig erklären, beginnt die offizielle Untersuchungsprozedur, die vorgeschriebenen Fristen unterliegt. In deren Verlauf wird eine öffentliche Untersuchung mit einer Dauer von 30 Tagen durchgeführt, während der die Bürgerinnen und Bürger die Akte einsehen und ihre Bemerkungen dazu abgeben können. Der Zeitraum und die Modalitäten der öffentlichen Untersuchung werden selbstverständlich zu gegebener Zeit bekanntgemacht.

